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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Entwicklung der Bürokratie- und Verwaltungskosten für Unternehmen in Bre-
men 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie hat sich die Gesamthöhe der Bürokratie- und Verwaltungskosten für Un-
ternehmen in Bremen in den letzten fünf Jahren entwickelt und gibt es spezifi-
sche Bereiche oder Maßnahmen, die dazu beigetragen haben, diese Kosten 
zu reduzieren oder zu erhöhen? 

2. Welche konkreten Schritte oder Strategien wurden in den letzten Jahren vom 
Senat unternommen, um die Bürokratie- und Verwaltungslast für Unterneh-
men in Bremen zu verringern? Gibt es hier konkrete Beispiele für erfolgreiche 
Maßnahmen, die die Belastung für Unternehmen erleichtert haben? 

3. Plant der Senat weitere Initiativen oder Reformen, um die Bürokratie- und Ver-
waltungskosten für Unternehmen in Bremen weiter zu senken oder die Pro-
zesse effizienter zu gestalten? 

 
Thore Schäck und Fraktion der FDP 


